

【小中合同行事】

去る9月21日(土)に統合フェスティバルを実施しました。今年度、小中が統合した記念に、児童生徒、保護者、地域の方々、みんなで楽しめる行事にしようと、昨年度から計画していたものでした。実施前の天気予報では傘のマークがついていて、どうなることかと気をもみましたが、当日は晴れ!体育館で過ごした中学生にとっては暑さの中での発表と鑑賞になりましたが、スポットクーラーや大型扇風機、それに各自の対策によって体調不良を訴えることもなく、無事に、そして大きな拍手とともに終わることができました。

1年生から3年生まで、それぞれ特色のある発表をしました。特に3年生はどのグループもすばらしい出来栄でした。会場を上手に盛り上げ、参加した小学5,6年生も意識した内容で、これぞ最高学年という堂々とした立派な姿を見せてくれました。テーマである「はじまり」にふさわしく新たな試みを取り入れ、DF から「燕祭」への転換を印象付ける発表でした。ありがとう、3年生!

午後の部では、地域のみなさまが実施して下さった体験ブースで、用意していた材料が足りなくなるところもあるほどの大盛況でした。閉会式でお話したことですが、このつばめの学校では、小学生と中学生と一緒に学び、それを保護者のみなさまが見守り、そして地域の方々に支えていただいています。統合フェスティバルでこのことを目の当たりにして、すばらしい教育環境であることを再認識しました。この環境を活かして、児童生徒がより大きく成長できるよう、今後も教育活動に工夫を凝らしていきたいと思ひます。ご協力いただいた多くの方々に、心から感謝申し上げます。

さて、今月は体育祭があります。これまた小学校と中学校が合同で実施する大きな行事です。「燕祭」の翌週からさっそく練習が始まっており、体育委員、応援団を中心に徐々に熱を帯びてきているところです。進行・運営については、融合するところと区切る所を工夫しながら、生徒の自主性を大事に、感動と成長を感じられる体育祭にしたいと思ひています。保護者のみなさまには、また何かとお願いをすることになると思ひますが、どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

校長 上代婦美子

◎燕祭(つばめさい)写真集

地域のたくさんの方々にご協力をいただきました。ありがとうございました。



太鼓組の演奏

3年生発表

消防車の展示

白バイ・青バイ・パトカーの展示

くるくるの展示

看護師さん体験

バルーンアート

おもしろ実験教室

南花台中央公園「VR体験」

缶バッチづくり